
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N

 

Autor: VEREADOR ROSMAR 

“Que seja viabilizado 
Pública, com braço de luminária 

 

 JUSTIFICATIVA: 

 

       O pedido traz ênfase na falta de ilumin
do acesso ao frigorífico e as demais empresas 
acesso é esta, há muitas
para irem ao trabalho no período noturno.

       Por não haver iluminação os usuários que utilizam de
sujeitos a incidências e imprevistos que possam ocorrer
vândalos que por vent

 

  Certo de contar com vossa atenção e compreensão, na oportunidade 
renovo meus votos de estima consideração 
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 O VEREADOR QUE ESTA SUB

QUE, APÓS TRAMITAÇÃO REGI

ENCAMINHADO AO P
JEFERSON LUIZ TOMAZONI O SEGUINTE 
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Que seja viabilizado a continuação da rede elétrica
com braço de luminária na extensão da via de acesso ao 

O pedido traz ênfase na falta de iluminação pública nesta altura da rua 
ao frigorífico e as demais empresas adjacentes, 

á muitas reclamações dos trabalhadores que utilizam
para irem ao trabalho no período noturno. 

r não haver iluminação os usuários que utilizam de
ncidências e imprevistos que possam ocorrer, e exposto

que por ventura possam agir de ma fé com os usuários da via

Certo de contar com vossa atenção e compreensão, na oportunidade 
estima consideração e apreço.  

                    Sala das sessões, 11 Abril

                                                 
                          ROSMAR ALVES 

                                       VEREADOR (PP 
 
 
 

 

 

 

NTRADA EM: 04/04/2017                                        

                           
EREADOR QUE ESTA SUBSCREVE REQUER 

APÓS TRAMITAÇÃO REGIMENTAL, SEJA 

PREFEITO MUNICIPAL 

OMAZONI O SEGUINTE 

A: 

elétrica de iluminação 
ao frigorífico aurora ’’  

o pública nesta altura da rua 
adjacentes, onde a única via de 

que utilizam desta via 

r não haver iluminação os usuários que utilizam desta via fica 
expostos ao risco de 

com os usuários da via. 

Certo de contar com vossa atenção e compreensão, na oportunidade 

Sala das sessões, 11 Abril de 2017. 

  


